



COMPTE-RENDU RÉUNION CMJ.



RÉUNION DU 28 FÉVRIER 2024 (à la Mairie)

GRUPE PROJET : SPORT EN FAMILLE de 14 h à 15 h 30

<u>Adultes présents</u> :	Bruno VIDAL,
<u>Adultes absents</u> :	Muriel ALARY, Éloïse Caujolle (excusées)
<u>Jeunes ÉLUS présents</u> :	JULIEN Lucie, JULIEN Lalie, MAZEL Alan, MAZEL Thomas, BENAMA Youcef,
<u>GP : sport</u>	DOMERGUE Joris, YUCA Gurkan, VIENS Lilou, MORENO-GIRAUD Karmela, MESSAFER Yanis.
<u>Jeunes ÉLUS absents</u> :	OUFRID Isleym, AKGUN Selvi, ERDOGMUS Mustafa, KURYLO MARTIN Maël, (excusés)

Secrétaire de séance : Bruno VIDAL

Début de la réunion à 14 h.

Bruno informe les jeunes de la démission d'Isleym OUFRID, elle a dû déménager et ne pourra plus participer aux activités du CMJ, elle habite à présent au MAROC.

Ensuite, il nous fait part de plusieurs difficultés pour le projet « SPORT en FAMILLE »

Du coup, après discussion, nous décidons de changer les dates initialement choisies pour le projet :

- la 1ère le 14 mars, conférence maintenue, mais uniquement sur le thème du Breaking nouveau sport olympique.
- La journée « sport en famille » est déplacée au 20 avril après-midi.
- Du coup, deux jours avant, le jeudi 18 avril conférence de Kader KLOUCHI sur son expérience personnelle et sa participation aux Jeux Olympiques de 1992 à BARCELONNE.

D'autre part, la conférence initialement prévue sur l'écologie dans le sport sera remplacée par un PowerPoint que nous travaillerons lors des deux prochaines réunions, le 13 mars et 3 avril.

Les jeunes souhaitent que ce document soit projeté lors de la journée de la jeunesse et mis sur le site de la ville dans l'onglet CMJ. Bruno va contacter les organisateurs de la journée de la jeunesse et demander la validation de ce document.

Pour terminer, Bruno nous montre le travail d'Anthony sur l'affiche du projet SEF. Il a travaillé avec nos propositions et a construit deux affiches qu'il nous propose. Les deux nous plaisent.

Nous choisissons de lui demander de mixer les deux pour nous proposer une dernière version qui sera soumise à validation des élus.

Dans les questions diverses : Yanis nous parle de sa participation aux rencontres citoyennes sur des thèmes rappelant la citoyenneté et le vivre-ensemble : discrimination liée à l'origine et au nom, racket, harcèlement/moqueries, atteinte au droit à l'image avec les réseaux sociaux, danger des réseaux sociaux (prédateur sexuel...), notion de secret/mise en danger de l'enfant...

La réunion se termine à 15 h30.